
Acta del Cuarto Pleno Ordinario del 
Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Zaragoza!!
En Zaragoza, siendo las _12_:30__ horas del _lunes___ día _8__ de _abril___ de 

20_19_, se reúnen por vez cuarta los representantes de cada una de las delegaciones de 
la Universidad de Zaragoza.!!!!
Asistentes!
!
Facultad de Filosofía y Letras !
Laura Peiró Márquez!!
Nerea Navarro Huici!!
Facultad de Derecho !
Diego Moliner Carrión!!
Facultad de Economía y Empresa !!
Guillermo Asenjo Larrosa!!
Victoria Bergua Pérez!!
Escuela de Ingeniería y Arquitectura !
Gonzalo Martinez de Marcos!!
Laura Marco Ferrando!!
Diego Minguell Soto!!
Daniel Manzano García!!
Alberto Herranz García!!
Facultad de Educación!
David Aranzana Cenjor!
!
E.U. Politécnica de la Almunia!
Marta Martínez Pérez!!
Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Teruel !
Javier Makatzaga Korres!!



Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo !
Sergio Lahoz Prigornitskiy!!
Facultad de Ciencias de la Salud !
Berta Prat Alemany!!
Escuela Universitaria de Turismo!
Mª Carmen Bescós Ruíz!!
Centro Universitario de la Defensa!
Héctor Quevedo Cotoruelo!!
Jorge Pisa Abanlés en suplencia de Jorge Moneva Ajenjo!!
Facultad de Veterinaria!
Clara Abad Altalarrea!!
Facultad de Ciencias Sociales y de la Educación, Huesca!
Iván Moreno Lozano en suplencia de Fernando Martín Bozas!!
Consejo de Gobierno!
María Miedes Serna!!
Delegadxs de Centro!
Manuela Atehortúa Betancur!!
Invitadxs!
Mario Yanes García-Rosales!!
Excusan asistencia!
Lucas Ramos Leal!!
Maryna Kolisnyk Piznyak!!
Miguel Plaza Burgués!!
Pilar Novella González del Castillo!!
Carlos Gracia Casado!!
Alicia Yuste Vicente!
!
Rosana Sanz Segura!!
Álvaro Pérez Gómez!!
David Navarrete Villanueva!!
Jonathan Ginés Jiménez Abad!

Facultad de Ciencias!
Diego Mediel Cuadra!!
Patricia Martínez Casanova!!
Gonzalo Cazcarro Asensio!



!
Andrés Villanueva Ciudad!!
Adrián Gascón Morate!!
Enrique Rivera Brau!!
Constituyen la Comisión Permanente!!
Presidenta: Laura Peiró Márquez (Facultad de Filosofía y Letras)!
Vicepresidente: Nerea Navarro Huici (Facultad de Filosofía y Letras)!
Secretario: Javier Makatzaga Korres (Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Teruel)!
Tesorero: Maryna Kolisnyk Pyznyak (Facultad de Economía y Empresa)!
Vocal: Diego Mediel Cuadra (Facultad de Ciencias)!
Vocal: Sergio Lahoz Prigornitskiy (Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo)!
Vocal: Gonzalo Martínez de Marcos (Escuela de Ingeniería y Arquitectura)!

!
Orden del Día�!
Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior!!
Informe de trabajo de la Comisión Permanente del CEUZ!!
Informe de trabajo de las Comisiones del CEUZ!!
Renovación en la Comisión Permanente!!
Debate y aprobación del Código Ético del CEUZ!!
Otros asuntos!!
Ruegos y preguntas!!
Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior!!
Habiéndose adjuntado en la convocatoria el acta de acuerdos de la sesión anterior, se 
aprueba la misma por asentimiento. !
!!!
 



A consecuencia de la ausencia de la Presidenta Laura Peiró por motivos personales, la 
Vicepresidenta Nerea Navarro procede con una modificación del orden del día en favor 
del punto tercero;!!!
Informe de trabajo de las Comisiones del CEUZ!
!

Según lo dicho se procede explicando las acciones que se han llevado a cabo 
en las comisiones del CEUZ comenzado por mostrar fotografías derivadas de las 
más recientes reuniones mantenidas con la Sra. Vra. de Estudiantes y Empleo 
Ángela Alcalá Arellano sobre la cuestión concerniente a las prácticas externas. 
En Comisión de Actividades la Vicepresidenta comenta la actividad “fiesta” con 
la que hubo complicaciones por el tema del alcohol. A continuación, describe la 
actividad de mañana 9 de abril consistente en un formato debate entre 
estudiantes con la nombrada Vra. en torno al tema de las prácticas. En 
Comisión de Normativas se invita a María Miedes a desglosar su actividad mas 
como Gonzalo Martínez de Marcos ya se encontraba en ella procede él 
explicando en qué consta y lo importante que resulta. A ello se introducen los 
marca-páginas que desde el CEUZ se han ideado para la difusión de la 
normativa que más implica al estudiantado coincidiendo, a su vez, con el día del 
libro. Acto seguido, el mismo vocal Gonzalo se molesta amablemente en lanzar 
entre los asistentes dichos artículos rogando difusión. Igualmente, apunta como 
punto importante la presencia en todos ellos de un código QR que nos guiará a 
la normativa de evaluación y al mapa de salas de estudio.  

Seguidamente, Nerea recobra la palabra aludiendo a lo satisfactorio que fue 
leer el manifiesto feminista el 8M junto con la presidenta Laura Peiró en el acto 
de presentación oficial de la UZ. Después, se introduce el vídeo que se elaboró a 
razón de la poscampaña 8A (abril). Debido a problemas técnicos con el audio, el 
vocal Gonzalo y la Vicepresidenta comentan rápidamente al hilo de lo 
proyectado su contenido repitiendo los testimonios de algunas de las personas 
que en él aparecen. Posteriormente comenta la iniciativa del punto violeta de 
San Pepe el cual funcionó muy bien pero pide perdón porque se dejó las 
pegatinas en casa. 

Por último, en la Comisión de Diversidad se mantuvo una reunión con el  
OUAD la cual proceden a resumir el Vocal Gonzalo y la Vicepresidenta Nerea  
para finalmente invitar a formar parte de la misma. 

Sin obviar el último tema de esta punto, como hasta ahora se introduce 
brevemente uno de los próximos acontecimientos; las mesas de orientación.  !!



En estos momentos la Presidenta Laura Peiró hace acto de aparición en plenario 
recuperándose con ello el orden natural de la sesión y pasando por tanto a 
proceder con el segundo punto del día;!
!
Informe de trabajo de la Comisión Permanente del CEUZ!
!
Entre otras cosas, ya se han emitido los certificados de los anteriores 

miembros del CEUZ a lo se aprovecha para repasar los requisitos con los que 
optar a reconocimiento de créditos. (Si no se asiste a todos los plenos no pasa 
nada.) 

A continuación, se hace una rápida ojeada a las reuniones mantenidas 
desde el 28 de feb. con la Vra. de Proyección Social centrándose en 
acontecimiento del 8M.  

El encuentro con ACPUA sobre los indicadores de calidad de los ODS fue 
satisfactorio y en él se analizaron los proyectos para su ampliación a lo que 
Laura detalla que hay que prestar atención a cómo están desarrollados éstos 
en cada centro, según lo cual se aplicarían de una manera u otra. 
Comentando a raíz de lo dicho los puntos más relevantes de cada reunión, se 
resumen las dos últimas del Consejo de Gobierno.  !

Por fin se ha aprobado la creación de un centro adscrito de P.O.D.  !
El Vocal Diego Mediel es invitado a explicar el programa de matemáticas 

donde se ofrecían10 plazas para el año que viene.  !



Se va ha hacer un doctorado en 
Teruel ya que hasta ahora no 
había ninguno.  !

Relaciones Interuniversitarias: 
CREUP es a donde se pudo asistir 
e n t r e o t r o s e v e n t o s y a 
c o m e n t a d o s . D e l a m i s m a 
manera, se tiene previsto llevar a 
un miembro del CEUZ a la 
televisión para que hable sobre 
“ocio joven” a lo que Nerea y 
Laura lo explican. !

F ina lmente l a P r es identa 
aprovecha para comunicar que 
miren que las guías docentes no 
estén desactualizadas aunque ya 
s e h a 
procurado que 
lo estén.

Renovación en la 
Comisión 
Permanente!
!

Tras incesantes ruegos 
po r pa r t e d e v a r i o s 
miembros de la Comisión 
Permanente, finalmente 
Diego Minguell Soto de la 
EINA se presenta para 
Vocal pasando Sergio 
L a h o z a T e s o r e r o y 
q u e d a n d o d i c h a 
modificación aprobada 
por asent imiento en 
plenario.



Debate y aprobación del Código Ético del CEUZ!!
Se hace una introducción del mismo y se cede la palabra al Secretario para 

que continúe al pié de sus alegaciones. Alberto Herranz de la EINA interviene a 
lo comentado diciendo que las propuestas anti-droga son demasiado radicales y 
que no conviene encasillarse en la filosofía Straight Edge. María Miedes 
contribuye apoyándolo con su postura en referencia a la cafeína y el azúcar. 
Como primera conclusión del debate, se establece que no será promovido el 
consumo -pero con matices- tratando cada caso particularmente con cada 
posible patrocinador. 

Entre otras cosas, interviene Héctor Quevedo de Cent. U. de la Defensa 
describiendo una serie de preocupaciones que en el futuro podrían darse, y la 
presidenta subraya los puntos del Código Ético donde ya se especifican de 
manera general las alegaciones propuestas por el Secretario.  

Mientras tanto, Mª Carmen de la Escuela de Turismo aporta la modificación 
de no consentir el consumo de drogas a los miembros del CEUZ en eventos 
públicos “en exceso”.  

Alberto Herranz pregunta si en caso de ejercer el consumo, en qué ocasiones 
es ampliable. El Secretario responde que en aquellos casos donde sea más 
visible que se ostenta el cargo de un órgano sujeto a tal código ético.  

-Votos a favor de mantener la enmienda íntegra: ninguno 
-Votos a favor de modificarla: se prueba. 
La Vicepresidenta Nerea Navarro lee cómo ha 

modificado la enmienda y se abren turnos de palabra. 
Jorge Pisa Valdés Cent. U. de la Defensa interviene 
con una propuesta de la modificación dada, la cual se 
aprueba por asentimiento. Igualmente, el Código 
Ético del CEUZ es aprobado en su totalidad. 



Respecto a la alegación del artículo 5, el Secretario en cuestión lo lee en voz 
alta a lo que la Presidenta Laura comenta que en el CEUZ no estamos para dar 
ejemplo sino solo representatividad. A ello, Jorge Pisa Valdés coincide en que no 
resulta positivo encasillarnos en la filosofía Straight Edge y que no obstante, en el 
CEUZ sí que somos un ejemplo a seguir porque por algo somos el Consejo de 
Estudiantes. Laura pasa a repasar el art. 4 con los 10 derechos que se describen 
demostrando cómo tal enmienda ya es tratada de manera genérica, por lo que 
queda cancelada. 

!
Otros asuntos!
!

Como primer tema, el plenario muestra su conformidad en participar en el 
proyecto de modificación de las encuestas. 

Aprovechando las elecciones estatales, Laura explica que quiere hacer un 
debate con los representantes políticos que ostentan representación en 
Congreso para hablar sobre el tema de la educación. Nerea advierte que se 
invitarán a todos los partidos no posicionándose el Consejo en ninguna 
ideología. Hector Quevedo comenta que no tiene problema en que se invite a 
todos y le parece bien que se haga. Nerea acude con la preocupación de que se 
corra el riesgo y responsabilidad de que la comunidad universitaria reaccione 
mal con tal partido invitado y Alberto Herranz muestra su preocupación por los 
grupos más minoritarios. 

Guillermo Asenjo de la Facd. de Economía y Empesa 
aporta la idea de que en vez de invitar a grupos políticos 
se invite a grupos parlamentarios y el Vocal Diego 
Mediel incide con la idea de que los grupos no puedan 
hablar de futuro sino de lo que ya han hecho.  



Acto seguido, se pregunta simplemente por si al plenario le parece bien que se 
efectúa tal actividad dejando claro que el CEUZ se limitará a ocupar la neutra 
moderación de los asistentes; nadie muestra oposición. Se concluye en que la 
propuesta queda aprobada creando así un grupo de trabajo a expensas de 
interesados que se apunten.!!

Por otro lado, Laura procede explicando el Fridays for Future apuntando a que es 
una iniciativa interesante en exceso a la que tristemente no se le pudo brindar apoyo 
porque no se comentó en pleno. Por ello, se pregunta ahora, y se aprueba por 
asentimiento el que en toda actividad por el medio ambiente el CEUZ muestre su 
apoyo.!!

Salas de Estudio: se presionará para que permanezcan abiertas más allá de 
Semana Santa. La Vicepresidenta Nerea añade que seguimos pendientes de los 
índices de ocupación solicitados a Vr. Estudiantes.!!

Manuela Atehortúa Betancur interviene con la duda de si es desde el Consejo desde 
donde se ha solicitado el nombrado debate con Ángela la Vra. de Estudiantes y Nerea 
responde que sí. Después pregunta por si se podría organizar en Huesca ya que ha 
hablado con mucha gente a la que le hubiese interesado acudir y no han podido por la 
típica cuestión de gran centralidad de privilegios que ostenta Zaragoza con respecto a 
otros campus. Laura responde que es un tema pendiente sostener la movilidad entre 
campus y que pueden copiar el formato para hacerlo en sus centros hablando para 
ello con las delegaciones de Huesca y Teruel. Maria Miedes contribuye con la idea de 
hacerlo telemático con directos u otros medios. !

Ante tal idea el Secretario responde con su conformidad, y denuncia de escasas 
situaciones donde por una vez Zaragoza sea la telemática ya que no es lo mismo un 
debate en persona que a través de una pantalla. !

Éste continúa contribuyendo con la idea de que se realice una recogida de firmas 
masiva para que publicaciones solo haga las cosas en papel reciclado a lo que se 
responde que se valorará para las próximas contrataciones. Maria Miedes acude con 
la duda de que para puntuales ocasiones el papel blanco es requerido a lo que se 
responde en que si el profesor justificase su uso no habría problema en incluirlo.!

El Vocal Sergio Lahoz aprovecha para disculparse ante la Comisión Permanente 
por su inactividad provocada por la asistencia a un congreso, asegurando estar más 
activo en sus funciones de ahora en adelante.!

Finalmente Laura recupera con orgullo el tema de los marca-páginas 
presentándolos y pidiendo difusión.!!!



Ruegos y preguntas!
!
No habiendo ruegos ni preguntas se levanta acta siendo las 14:15h. !! !

                                                                       Zaragoza, a 8 de abril de 2019! !
Fdo. el Secretario del CEUZ                                   Fdo. la Presidenta del CEUZ!!!!!!!
Javier Makatzaga Korres                                          Laura Peiró Márquez


